

# Essinger-Bouler 1994



Und hier nochmal alles, was für uns mit den Essingern spielte. Gespielt wurde bis 6, gefeiert bis 5.

## **Wichtiger Termin:**

Am Samstag, 12.11.1994, steigt unser Jahresausflug. Alle, die Lust und Interesse haben mitzufahren, sollten sich diesen Termin vormerken. Wir werden in die Nähe von Drusenheim fahren, dort gegen einen Bouleclub ein paar Spiele austragen und dann eventuell unsere Vorjahresadresse anfahren.

Die Fahrt erfolgt mit einem großen Bus.

Näheres im nächsten Amtsblatt.